

Le 30 octobre 2014

Bureau d'audiences publiques sur l'environnement (BAPE)
Commission d'enquête sur la filière uranifère québécoise
Attn. : Rita Leblanc
Édifice Lomer-Gouin
575, rue Saint-Amable, bureau 2.10
Québec (Québec) G1R 6A6
Courriel : uranium@bape.gouv.qc.ca

Objet : Appui à la filière uranifère québécoise

Madame et messieurs les commissaires,

J'appuie la filière uranifère québécoise. Je considère qu'il est important d'aller de l'avant avec le développement d'un projet uranifère dans notre province. L'exploitation minière a toujours été un atout dans notre développement économique, et dans le contexte actuel, des régions qui en ont grandement besoin pourraient surtout en bénéficier. Non seulement le projet permettrait de créer des emplois rémunérateurs, de générer des revenus mais aussi de développer une expertise recherchée.

Des mines sont exploitées en Saskatchewan depuis de nombreuses années avec beaucoup de succès. Il n'y a aucune raison pourquoi on ne pourrait en faire autant. On peut profiter des connaissances de l'industrie canadienne existante ainsi que notre expérience minière ici au Québec pour s'assurer de mettre en place des mesures afin que l'exploitation soit conforme aux normes les plus strictes dans le respect de notre environnement et de la santé publique.

L'utilisation de l'énergie nucléaire permettrait à plusieurs pays de délaisser des sources d'énergie qui génèrent des gaz à effet de serre. Il faut mettre de côté les craintes non fondées et aller de l'avant avec la filière uranifère québécoise.

Je ne désire pas présenter mes opinions devant le BAPE.

Lorraine Benoit
Citoyenne
1055 De Maricourt
Longueuil, Québec, J4H 2S9
lwbenoit@sympatico.ca